

# *Yuri González et Roberto García dans le peloton d'avant-garde du tournoi continental des échecs*

---



La Havane, 12 juillet, (RHC).- Deux jeunes cubains, Yuri González et Roberto García, ont réussi à se faufiler dans le peloton d'avant-garde du tournoi continental des échecs disputé à Sao Paulo, au Brésil.

Un défi qui semblait compliqué suite à un début assez discret. Aujourd'hui les deux Cubains ont bien de chances de qualifications pour la dernière étape du tournoi.

Yuri González détient 7 points des 9 possibles et se trouve dans la quatrième position. Son compatriote, Roberto García vient cinquième avec la même quantité de points.

Le leader du tournoi, Eduardo Iturrizaga, du Venezuela, se trouve en solitaire avec 7 points et demie après avoir mis en échec l'Argentin Alan Pichot.

Au terme de la neuvième journée, Yuri González et le Brésilien Krikor Mekhitarian, ont terminé par la nulle et Roberto García avait mis en échec Yago de Moura Souza, du Brésil aussi. Une victoire qui lui a valu sa montée à la cinquième position. Son

objectif à long terme n'est pas toujours à la portée de la main.

Le tournoi de Sao Paulo octroie seulement quatre billets pour la Coupe du monde qui se tiendra au mois de septembre en Russie.

Les parties décisives se jouent demain. Ce tournoi ne prévoit pas de parties rapides pour départager les joueurs au classement du tournoi. Les parties rapides ne sont prévues que pour déterminer les billets à la Coupe du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/195944-yuri-gonzalez-et-roberto-garcia-dans-le-peloton-davant-garde-du-tournoi-continental-des-echecs>



**Radio Habana Cuba**